

N°38

Barrancabermeja, 08/11/2019

Aguas de Barrancabermeja analiza diariamente la calidad del agua en la ciudad



La empresa Aguas de Barrancabermeja, realiza diariamente análisis al agua en los diferentes puntos de muestreo que se encuentran ubicados en la ciudad, para verificar la calidad del preciado líquido que se suministra en el Puerto Petrolero, una vez se realiza el proceso de potabilización en la Planta de Tratamiento.

“Todos los días se monitorean entre tres y cinco puntos de la ciudad con la finalidad de verificar aquellas variables que están establecidas por la resolución 2115 del 2007, que son variables físicas, químicas y microbiológicas, para poder monitorear y medir la calidad del agua. Actualmente contamos con 16 puntos de muestreo distribuidos geográficamente en zonas cercanas a la planta de tratamiento, en puntos intermedios y en puntos más lejanos”. Andrea Pinto Sarmiento, coordinadora del laboratorio de control de calidad de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

Las muestras tomadas, son analizadas en el laboratorio de la empresa Aguas de Barrancabermeja, el cual está autorizado por el Ministerio de Salud y Protección Social; además una vez a la semana estas muestras son enviadas al laboratorio departamental.

“Aparte del monitoreo diario que nosotros realizamos, una vez a la semana tomamos unas muestras específicas con el ente de control de vigilancia (Secretaría Local de Salud), estas muestras son trasladadas al laboratorio departamental de salud pública y son analizadas por ellos mismos, para posteriormente remitir los resultados al Instituto Nacional de Salud y ser cargados en la página del Sistema de Información de la Vigilancia de la Calidad del Agua para Consumo Humano, Sivicap”.

Con estas acciones se le da cumplimiento a lo establecido en el decreto 1575 y la resolución 2115 del 2007 en lo concerniente al seguimiento y control a la calidad del agua potable.